



GUARDIA NACIONAL COORDINA PRIMER CONGRESO DE AMBULANCIAS AÉREAS

- Participan instituciones federales y estatales especializadas en emergencias

La Guardia Nacional (GN) coordinó el Primer Congreso de Ambulancias Aéreas, en el que participaron alrededor de 100 elementos pertenecientes a instituciones federales y estatales.

En el hangar del Centro de Mando de la GN en Iztapalapa, se efectuaron prácticas donde especialistas en la materia intercambiaron experiencias y áreas de oportunidad.

En el congreso participaron:

- Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).
- Secretaría de Marina (Semar).
- Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).
- Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC).
- Dirección General de Transporte Aéreo de la Guardia Nacional.
- Fiscalía General de la República (FGR).
- Centro Regulador de Urgencias Médicas de la Secretaría de Salud (Sedesa) del gobierno de la Ciudad de México.
- Secretarías de Seguridad Pública de los estados de la República.

El evento tuvo como principal objetivo establecer esquemas de organización y seguridad, así como los lineamientos en reacción inmediata en la atención médica prehospitalaria.

Los expertos se apoyaron con aeronaves de ala rotativa y equipo médico, así como en la tecnología diseñada para asistir urgencias médicas donde participan elementos de la Guardia Nacional.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de mantener permanentemente la profesionalización de sus integrantes y capacitarlos en materia de emergencias en beneficio de las y los mexicanos.

#MéxicoEnGuardia